
 

 

ATA Nº 149 
 
 

Aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, reuniram-se os membros 

do Conselho de Alimentação Escolar (CAE), para reunião ordinária do referido Conselho, 

cuja pauta é a Devolutiva dos Relatórios de Visitas realizadas nas escolas 

municipais no primeiro semestre de 2023.  A reunião teve início com a apresentação 

dos relatórios de visitas de todas as escolas municipais. As visitas foram realizadas no 

período de 30 de maio a 29 de junho de 2023, em todas as escolas da rede municipal, 

pelos conselheiros: Dulcinéia Mariano, Getúlio de Moraes Barbosa, Janete Clair Xavier 

Correia Neves, Renata Pontes Pires e Maria Romilda Nogueira Dias. De modo geral, 

todos concordam que a qualidade da merenda servida é muito boa e as condições de 

higiene também são adequadas, tanto a higiene pessoal das merendeiras, como também 

dos alimentos e do ambiente da cozinha. Também foram muito bem recebidos pelas 

merendeiras, ocasião em que puderam observar o preparo e distribuição dos alimentos 

aos alunos. O relacionamento das merendeiras com os alunos, de um modo geral foi 

adequado. Algumas questões precisam ser melhoradas, mas todas se referem à questão 

estrutural das cozinhas ou do armazenamento dos alimentos. Em várias escolas, os 

conselheiros puderam observar fatos comuns: o avental fornecido no uniforme das 

merendeiras poderia ser de melhor qualidade, o cesto de lixo não tem rodinhas e às 

vezes fica longe da lixeira, o que dificulta o transporte do lixo, e etc. Algumas 

observações pontuais estão constando no relatório individual das escolas e serão 

encaminhadas para o Departamento de Merenda, a fim de que possam realizar as 

adequações.  Uma outra questão que este Conselho gostaria de discutir com o 

Departamento de Merenda é questão do peixe no cardápio, onde notaram muito 

desperdício, uma vez que as crianças demonstraram não apreciar o sabor do cação, e 

muita comida vai para o lixo nesse dia. Sendo assim este Conselho delibera que seja 

encaminhada uma cópia do relatório de visitas a todas as escolas municipais, bem como 

para o Departamento de Merenda e aguarde-se a manifestação desse Departamento 

para a próxima reunião ordinária. Nada mais havendo, encerramos a reunião, lavrando 

a presente ata, que segue assinada por todos os membros, em lista de presença anexa.   


